



校長室だより

岡山県健康の森学園支援学校
令和7年12月12日発行

小学部・中学部アンテナショップへ

11月28日(金)中学部2年生2名がアンテナショップで販売学習をしました。レジ・コーヒー出し・掃除・品出しについて、学校で事前学習をして当日を迎えました。「こぼさず丁寧にコーヒーをお出しする」「『いらっしゃいませ』『ありがとうございます』の挨拶をはっきりと言う」など練習したことを思いだしながら、しっかりとお客様の応対や販売をすることができました。



また、同じ日に小学部2・3年生が校外学習でアンテナショップに行きました。中学部の2人の働く姿を見るとともに、焼き芋機や販売物等アンテナショップの中を見せてもらったり、お客様との会話をしたりすることができ、初めての経験でしたが、楽しい時間を過ごすことができました。



中学部・高等部 秋の実習

11月中学部校内実習(1週間)、高等部校内実習・産業現場等における実習(3週間)がありました。

中学部は春に続き、青山商事様からお仕事を頂き、ハンガーの組み立て・プラスケースの紙出しと結束・サイズチップの仕分けをしました。自分の目標に向かいながら1週間やり遂げ、達成感・充実感を得ることができ、各自の自信につながりました。



高等部の秋の実習では1年生が集団で事業所に出ての実習を行います。今年はワークセンター阿新様、田中実業様、いりおりカンパニー様で実習をさせて頂きました。実際の現場に出ることで自分強みと課題を見つけることができたり、学校外の方とのコミュニケーションを図ることができ、自信に繋がったりしました。3年生は卒業後の進路先と考えている事業所等での実習、2年生は卒業後の進路先を見定めるための実習を行いました。春の実習で課題となつたことを新たな目標として3週間取り組みました。課題の解決が図れたり、新たな課題が見つかったりと、充実した3週間を送り、生き生きとした表情で実習報告をしてくれました。



小学部 キャリア教育講座

今年は木のおもちゃ遊びをしました。参観日で保護者の皆様と一緒に活動しました。この講座の目的は、余暇活動の幅を広げること、そして木のおもちゃの特性から精神的な安定、感情や表情の表出、リラクゼーションを図ることでした。



小学部では「わくわくタイム」など遊びを学習に取り入れています。子ども達が遊びに夢中になる、遊びきることができるよう指導を進めていくことで、身体活動を活発にし、仲間との関わりを促し、意欲的な活動を育み、心身の発達を促していくことを目指しています。小学部の遊びで育んだ力が、中学部・高等部での作業学習等将来の働くための力・生活するための力につながっていきます。